
一般社団法人全国古民家再生協会 鹿児島第一支部 『5 月度例会』 議事録 

                          記録日： ２０１５年５月２０日 

記録者： 永田 三智子     

団体名 一般社団法人全国古民家再生協会 鹿児島第一支部 

開催日時 2015年 5月 20日（水）18:00～20:00 

開催場所 かごしま環境未来館 2F研修室 

出席者 
栄･中俣・寺地・大城・川畑・岩田・末重・椎木・永田 

欠席：小森・野元・下高原 （出席率：9/12 = 75.0%）  計 9名出席 （※敬称略） 

1.開会宣言 

 

 

2.出席者確認 

 

 

3.支部長挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4.前回議録の確認 

 

 

 

 

5.議題並びに資料の確認 

 

 

 

6.本会報告事項 

 

 

 

只今より一般社団法人 全国古民家再生協会（古民家協会） 鹿児島第一支部 5月度例会を開催致し

ます。宜しくお願いします。（大城） 

 

会員予定者 9名の出席を確認いたしました。 尚小森さん、野元さんは事前に欠席の連絡を頂いてお

ります。（永田） 

 

本日もお忙しい中お集まり頂き誠に有難うございます。 

私事となりますが体調を崩しており皆さんの協力を得て今月の例会を開催することが出来、ご協力

に感謝申し上げます。特に事務局の永田さん～本日の設営から準備に至るまで大変ご足労をお掛け

しました。また実技講習会プレスリリースをお願いした大城さん～快く引受けて頂き有難うござい

ました。 

何はともあれ「健康第一」だとつくづく思っております。皆さんも健康には留意されお仕事を頑張

って下さいますよう祈念致します。  

本日も最後まで宜しくお願い致します。（栄支部長） 

・大変な状態で例会を開催されました支部長の信念には脱帽いたします。一日も早いご回復をお祈

り致します。（永田） 

 

（4月度例会議事録） 

割愛・・・前もって配布しており、疑義の報告も上がっておりませんので承認されたものと

判断して処理しております。（永田） 

 ・了解しました。（全員） 

 

・例会レジュメ（案）並びに本会よりの配布資料は前もって配布しております。本日持参して頂い

ておりますでしょうか？また本日の配布資料はございません。 

・了解しました。（全員） 

 

本報 6-1～6.まで資料に則り支部長より報告がなされました。（永田） 

・支部会員の申込みは一般会員 4名、事業者会員 8名がされました。一般の田中さんは急遽横浜に

引越しされることになり申込みはされませんでした。皆さんに宜しくとの事でした。小松さんから

の申込みは期日までに届かず連絡もありませんでしたので名簿より省かせて頂きました。（栄支部



 

 

 

 

 

 

 

7.事務局報告事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

8.支部報告事項 

 

 

 

 

 

 

9.審議事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長） 

・会員承認及び会費納入期限並びに代議員選挙等について報告がなされました。また 6月 6日長崎

での地区会員大会参加について現時点での参加者は無く 

会長も参加は困難である旨の報告がなされました。（永田） 

・ご質問等ございませんか。ご理解して頂いたと判断して宜しいでしょうか。（栄支部長） 

・了解しました。（全員） 

 

事報 7-1～6.（パンフレット含む）まで資料に則り支部長より報告がなされました。（永田）  

・ご質問等ございませんか。「伝統再築士」資格取得は事業者会員必須となっていることを改めてご

理解頂けましたでしょうか。（栄支部長） 

・理解しました。（全員） 

（質疑 ・・・ 寺地・川畑さん） 

・伝統再築士資格を受けたくても他資格所有の問題で受験資格がありませんので資格保有の代替と

して「再築基準講習」を受講しなければなりませんが先に説明があった 6月 12日（金）：東京、19

日（金）：大阪は「伝統再築士スキルアップ講習」となっておりそれぞれ（床下）（省エネ）となっ

ています。講習時間も 2時間しかありませんが本講習が「再築基準講習」となるのでしょうか？だ

ったら誰が考えてもおかしくありませんか？まずは再築基準についての全容について教えて頂かな

いと・・現保有者と混同させない配慮が欲しいですね。（寺地さん） 

・了解しました。ごもっともなご意見と思います。詳細を確認の上ご連絡差し上げます。（栄支部長） 

・宜しくお願いします。（寺地・川畑さん） 

   

支報 8-2 ４～5月度古民家相談内容 

・現時点で 5件の相談がまいりました。都度対応しておりますがその中で指宿、山川方面で古民家

の賃貸はないだろうかの相談が本日ありました。東京からです。なかなか賃貸は難しいですねとの

話はしていますが皆さんで心当たりがある方はご連絡下さい。鑑定依頼はまだ来ておりません。（栄

支部長） 

・ＴＶ放映があってから問合せは増えてきているようです。（永田） 

 

審議 9-1 実技講習会開催の件について  

 ・5月 30日（土）開催で中俣さんを鑑定リーダーとして準備を進めております。本日県庁記者ク

ラブへプレスリリースとして 24部大城さんより提出して頂きました。また「事前お客様確認書」も

中俣さんより本日受領致しました。有資格者への案内も 18日（月）に発送しております。本日は集

合場所と資料の再確認を併せて行いたいと思います。（栄支部長） 

・当日参加再確認 

中俣・栄・大城・寺地・岩田・川畑・末重・野元・永田 ・・・（9名） 

  （未定）：下高原 ・・・（1名） 

・集合場所協議 

 東郷小学校近くファミリーマートに午後 1時集合で決定しました。（永田） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10.確認事項 

 

 

 

 

 

 

11.学習プログラム 

 

 

 

 

 

12.次回例会 

 

 

 

 

 

 

13.閉会宣言 

・了解しました。（全員） 

 

審議 9-2 支部組織再審議の件 

先程お話しましたように「代議員選挙」があります。おって連絡はまいりますが暫定処置として私

（栄）が就任しておりますが会員の選挙により選出されるものですのでどなたでも立候補出来ます。

選挙時期にまいりましたらまたご協力の程宜しくお願い致します。（栄支部長） 

 

審議 9-3 地区会員大会参加の件について 

・先程お話しましたように現時点での参加者はゼロとなっています。23日が締切りになっています

ので再考の程宜しくお願い致します。（栄支部長） 

  

確認 10-1  「実技講習会配布資料」他確認 

・実技講習会実行委員会で資料をまとめましたので参加者の皆さんにメールにより配布致します。

当日お持ち下さい。また鑑定調査書は各自打出してお持ち下さい。準備品についても資料を作って

ありますのでご確認をお願い致します。（永田） 

・スキルアップの為の実技講習会です。目的を明確にして学習して行きましょう。（栄支部長） 

・了解しました。（全員） 

 

前述しましたように 5月は実技講習会を学習プログラムとしております。来月より新教本に於いて

の座学となりますので宜しくお願い致します。来月は改訂箇所の確認を行い 7月より岩田さんから

の担当で学習プログラムを進めてまいります。本年度講師担当の方は宜しくお願い致します。尚新

教本は一括して購入した上で皆さんにお配り致します。（栄支部長） 

・了解しました。（全員） 

 

・6月 17日（水）午後 6時開催となっております。 

重ねてのお願いとなりますが所要の為出席出来ない方は 1週間前までにはご連絡頂きますようお願

い致します。（永田） 

・若しかしたら入院中かも知れませんのでその時は副支部長（小森・大城さん）にお願い致します。

（栄支部長） 

 

 

皆さん例会への出席ご苦労様でした。支部長を支えて全員で会を盛り上げて行きましょう。本日の

ご参加有難うございました。これにて本日の例会を終了致します。後片付けを宜しくお願い致しま

す。（大城） 

・お疲れ様でした。（全員） 

決定事項 （協議、要望事項） 

 本議事録に記載。ご確認お願い致します。 

次月開催日時 ２０１５年６月１７日（水）  18:00～20:00                 



 

次月開催場所 かごしま環境未来館 ２Ｆ研修室 

次月議事内容 各報告事項並びに審議確認事項 

前もってレジュメを配布させて頂きます。 

次回議事録記録 永田 三智子 


